

mis sur pied un service de réponse aux demandes de renseignements écrites et téléphoniques du public canadien. En 1978, le Ministère a réalisé les projets suivants: un film intitulé l'Édifce Pearson; un programme de visites sous l'égide duquel des députés, des journalistes, des enseignants et d'autres personnes se rendent au siège de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord, de la Communauté économique européenne et d'autres organisations internationales afin de mieux connaître et comprendre les liens multilatéraux du Canada; un petit programme de publications; des projets comme un tabloïd sur les relations canado-américaines et une collection d'enregistrements didactiques sur des questions de politique étrangère préparée en collaboration avec des responsables provinciaux de l'éducation et destinée aux écoles secondaires; une pochette d'information sur le Jour du Commonwealth; un programme de conférenciers permettant aux chefs de mission du Canada de faire des tournées au pays pour s'adresser à des groupes de citoyens et aux représentants des médias, et de participer à des émissions radio-phoniques et télévisées d'affaires publiques.

#### Restructuration du Ministère

En 1978, le Bureau des affaires publiques a été scindé en deux, un pour les relations culturelles internationales et un autre pour l'information, afin de rendre plus efficace la préparation des programmes dans ces deux domaines. Ces deux bureaux et le Service de presse sont chargés des activités menées par l'administration centrale en ce qui concerne les programmes décrits dans le présent chapitre et au chapitre précédent.